

Denuncian 28 agresiones diarias a funcionarios de la salud

La presidenta del Colegio Médico, Anamaría Arriagada aseguró que “es factible que este año lleguemos a nueve mil agresiones a funcionarios de la salud en todo el país”, tras recordar los recientes ataques ocurridos en el Hospital El Pino, de San Bernardo, y en el Cesfam Raúl Silva Henríquez, de Puente Alto. “Tenemos como 28 ataques diarios a personal de salud y es factible que este año lleguemos a nueve mil agresiones, que van desde insultos hasta uso de armas”, alertó la médica en entrevista al diario “La Segunda”, quien recordó que “hay una obligación legal de los directores de establecimientos de salud de denunciar toda agresión”. Para hablar del tema, aún esperan una reunión con el subsecretario del Interior, Manuel Monsalve.